

# EL ECO

SEMANARIO DE INFORMACION

de La Mancha

Redacción y administración: c/ Empedrada, 2 / 13300 Valdepeñas / Tel. 321 210 / Precio 75 pesetas / Año I / Número 2 / Jueves, 16 de Marzo de 1989

## Porque se trata del P.P. y no de Alianza Popular

### El ayuntamiento de Daimiel puede ser gobernado por el Partido Conservador

Según declaró a EL ECO su alcalde

El alcalde de Daimiel, el independiente Apolonio Díaz de Mera, está considerando su pase a las filas del Partido Popular, tras las conversaciones mantenidas en los últimos días con representantes del partido de Fraga, quienes "insisten en que mi grupo y yo nos unamos al proyecto del P.P".

Según Díaz de Mera las negociaciones son conocidas por todos los que forman parte del Grupo Municipal Independiente, que llegado el momento, estarían dispuestos a integrarse en el P.P.

El alcalde aclaró que si ha considerado tomar esta decisión es "porque se trata del P.P y no de Alianza Popular".

Daimiel es uno de los diecisiete pueblos de la provincia donde los gobiernos podrían pasar a manos de los populares, según el anuncio recientemente hecho por el secretario del P.P en la provincia, Licinio Moreno, quién aseguró que las conversaciones en algunas de estas

localidades están muy avanzadas.

Esta operación, que el Partido Popular considera ya un éxito a nivel de imagen, ha sido calificada de "fracaso total" por el alcalde de Villanueva de los Infantes, Miguel Montabán.

Licinio Moreno indicó que "después de esta campaña podríamos contar al menos con otras trece alcaldías—además de las 26 actuales— y no nos importa que los alcaldes sean los que ya eran militantes del P.P o que se incorporen de otros partidos".

Por su parte, el vicepresidente general del PSOE de la provincia, Ragael López Martín de la Vega, manifestó que no cree que el proyecto del P.P sea viable. En su opinión, los populares sólo podrían ganar cinco o seis alcaldías gobernadas ahora por socialistas en minoría mayoritaria. Asimismo consideró que para que el proyecto tuviera efectividad, tendrían que hablar con concejales del PSOE.

(pág. 5 y 6)



Foto/M.ballesteros

El aparataje del Servicio de Radiología del Hospital "Gutierrez Ortega" de Valdepeñas ha sido considerado "peligroso para los pacientes y el personal sanitario", según afirmaron a EL ECO fuentes del citado hospital. (más información pág. 12)

### Más de veinte empresas fueron sancionadas el pasado año por comercializar quesos que llevaban la etiqueta de "puro de oveja"

Fuentes bien informadas indicaron a EL ECO que posiblemente el próximo mes de abril ya se habrá puesto en marcha el plan de control, que abarcará todo el país, con la intención de disminuir el mal uso que hasta ahora se ha registrado de la Denominación de Origen "Queso Manchego".

En caso de encontrar irregularidades, el primer paso será ponerlo en conocimiento de los organismos competentes que actuarán conforme a las normas para erradicar definitivamente el fraude, tanto en el área regional como nacional.

Las mismas fuentes señalaron que con esta medida se pretende dejar claro que el queso protegido por la Denominación de Origen es únicamente el procedente de ovejas de raza manchega y que pastan en terrenos amparados por el Consejo Regulador.

( más información pág. 14 y 15 )

## SUMARIO

Representantes  
sindicales y del PSOE  
apuestan por la  
reapertura del diálogo  
con el Gobierno

pág. 9

Virginio Sánchez,  
diputado socialista por  
Albacete: " Bono ha  
vendido su alma al  
diablo "

pág. 7

El Alcalde de Castellar  
niega que sus  
compañeros de grupo  
quieran presentarle una  
moción de censura

pág. 6

El equilibrio ecológico  
sigue existiendo en las  
Tablas de Daimiel

pág. 21

El fútbol castellano-  
manchego o la fuerza de  
la sinrazón

pág. 23

